



AHORA

EL HIJO DEL JEFE DEL GOBIERNO HA SIDO INMOLADO COBARDEMENTE POR LOS ASESINOS FASCISTAS.—Aprehendido en Segovia cuando prestaba servicio en el Ejército, ha sido asesinado por orden de los jefes fascistas Paco Largo Calvo, hijo del jefe del Gobierno, Largo Caballero. Los miserables han querido vengar, según ellos mismos confiesan, el fusilamiento de Primo de Rivera, juzgado por un Tribunal legítimo y convicto del crimen de lesa patria. Lanzaron la amenaza de su represalia al padre del joven soldado sacrificado contando con que la debilidad sentimental salvaría al cabecilla faccioso. Y como no lograron su intento se han vengado, sin más formalismos de conciencia que un piquete de fusileros. La sangre joven de Paco Largo caerá sobre Franco y sus secuaces. Y con ella la maldición eterna del pueblo de la nueva España, que tiene que vengar a sus mujeres, a sus hijos y a sus héroes, asesinados por una turba de señoritos y mercenarios

VOCES RESPONSABLES

Los que no saben lo que es la guerra—dice Federica Montseny—viven jugando a la revolución

EL CONSEJERO DE INDUSTRIAS DE GUERRA, AMOR NUÑO, PROPUGNA EL MANDO UNICO

VALENCIA, 29 (3 t.).—En el teatro de Apolo dió esta mañana una conferencia sobre el tema "Los problemas de la revolución española" el ministro de Sanidad Federica Montseny. Comenzó diciendo que era la primera vez que ocupaba la tribuna desde que fué nombrada ministro y que la finalidad de ganar la guerra debe ir unida a la solución de los problemas planteados por ella.

La revolución ha estallado cuando nadie la esperaba y por eso ha habido que improvisar muchas cosas. Cuando se nos critica hay que tener en cuenta que estamos improvisando sobre la marcha, y que la realidad es muy superior a todo lo previsto.

Yo naací anarquista y toda la vida he vivido siéndolo, pero tanto yo como mis compañeros nos hemos visto obligados a actuar, a veces, no como anarquistas, aunque desde luego sin comprometer nuestra idealidad por imposición de las tareas presentes.

Estudia luego las revoluciones francesa y rusa y los primeros momentos de nuestra lucha, en manifiesta situación de inferioridad. Los hombres—añade—luchaban entonces contra el fascismo, pero contra nada material, pero al llegar a Madrid los fascistas y comprobar que lo que defendían era su casa, su mujer, sus hijos, el espíritu del miliciano ha cambiado por completo. Ya no luchan por cosa abstracta, como es la República, sino contra un enemigo que viola mujeres, destroza con su metralla a niños e incendia casas. Madrid, cuando ha presenciado los trágicos bombardeos es cuando se defiende con bravura y cuando se puede asegurar que no caerá jamás.

El problema es dar sentido a la responsabilidad de las masas. He de ser quizá muy dura en mis comentarios. Los que no saben lo que es la guerra viven ju-

gando a la revolución. Este es el problema máximo de la revolución, el de responsabilizar a las masas, porque no se puede tolerar de ninguna manera que haya quien quiera ganar más y trabajar menos. Si no logramos estructurar nuestra economía, todos los organismos sindicales y políticos, habremos fracasado. El momento actual no es el más importante. Lo será mañana, cuando la guerra haya terminado y nos encontremos con un país arruinado, donde habrá que organizarlo todo, reconstruir la economía, trabajar sin medida, purificar la industria, transformar la agricultura. Tened en cuenta que la guerra se complica y quizá se convierta en mundial, precisamente por dejar de ser abisinios. Cuando luchábamos con una inferioridad evidente, el mundo nos había abandonado a nuestra suerte; pero nuestra lucha se está convirtiendo en una guerra cruenta contra el fascismo internacional. Comprender, camaradas, todo esto y las dificultades de la reconstrucción económica para que lleguéis a una autodisciplina rigida. Queremos ganar la guerra y llevar la revolución adelante.

Hay que estructurar una fuerza militar organizada, conexonada, con firmes ideales en la mente de los combatientes. Hay que crear la moral del sacrificio y el sentido de la responsabilidad individual y colectiva. La revolución económica se está haciendo, y no puede haber en España ningún hombre que se desatenda de esta responsabilidad colectiva. Pretendemos implantar un régimen de todas las tendencias antifascistas, socialistas, republicanos, comunistas; un régimen común, y nadie puede irresponsabilizarse de esta obligación. Ya no trabajamos para un burgués, sino para ganar la guerra y la revolución. En estos momentos todos somos movilizados y hemos renunciado a tener familia, ni hogar,

ni hijos, y a perder la vida si es preciso. Termina leyendo una carta emocionante de la compañera de Durruti, en la que ésta recomienda vencer a todo precio, y dice que consagrará su vida a la educación espiritual de su hija, para hacer de ella una mujer con un espíritu fuerte como el de su padre.

Sus últimas palabras son para recordar a los caídos de la C. N. T. en el frente y decir que no solamente ellos deben ser los que cumplen con su deber, sino todos. Fué muy aplaudida.—Febus.

El consejero de Industrias de guerra dirige unas palabras por radio a los madrileños

En las primeras horas de la noche, desde el micrófono de Unión Radio, dirigió la palabra al pueblo madrileño el consejero de Industrias de guerra, Amor Nuño, militante de la C. N. T.

Comenzó saludando a todos los trabajadores, ciudadanos y combatientes, resaltando la responsabilidad que han asumido en esta hora los que componen la Junta de Defensa de Madrid, prolongación del Gobierno de la República, y los ciudadanos de la retaguardia y hasta los combatientes de las trincheras.

Confiesa que en algún tiempo, cuando los frentes de combate se hallaban alejados bastantes kilómetros de Madrid, él calificó duramente a Madrid por su indiferencia. Pero ahora ha podido ver que el Madrid que creyó indiferente entonces sigue siendo Madrid cuando la lucha está casi en la misma ciudad. Madrid es víctima constante del asedio y de los crueles bombardeos y todo lo aguanta con heroicidad inalficible.

A los que trabajamos en una relativa retaguardia sólo nos guía el impulso de ayudar en la lucha a los combatientes. Uno de los errores más grandes que puede sufrir un general es despreciar al enemigo. Y Franco, general o generalísimo de los ejércitos facciosos, nos ha despreciado porque nos creía indefensos. Habrá visto su equivocación.

Se impone la necesidad de la unidad de mando. Debemos combatir todos unidos, con aquella unión que nos hizo acreedores durante las jornadas de julio a las victorias del cuartel de la Montaña, de Alcalá de Henares y Guadalajara.

Nuestras fuerzas tienen material; material que hemos arrebatado al enemigo porque no ha sabido defenderlo. Es mentira cuanto dice una parte de la Prensa extranjera atribuyéndonos retrocesos y pérdida de posiciones y de material.

Tampoco es cierto que de países extranjeros nos lleguen armas. Las que tenemos son del enemigo. Lo que recibimos del extranjero, y vaya por ello nuestra gratitud, son viveres para nuestras mujeres y para nuestros hijos, no para los que tenemos puestos de mando y, ni siquiera, para los que tienen puestos de peligro.

Y nada más, porque no son momentos de discursos. He querido decirlos que cuanto esté en nuestra mano se repartirá y en cambio nosotros pedimos a los ciudadanos su apoyo y a los combatientes su heroísmo.

Los Sindicatos malagueños de la U. G. T. y la C. N. T. dan cuenta del acuerdo de unificación

MALAGA, 29. — Se ha celebrado un gran acto público para dar a conocer el importante acuerdo, firmado por los Sindicatos de la U. G. T. y de la C. N. T. para su unificación. Los oradores que intervinieron en el acto, celebrado en el teatro Cervantes, fueron Francisco Cervantes, Emilio Pérez y Antonio Sánchez, por la U. G. T., y por la C. N. T. Enrique Ordóñez y Ricardo Peña; todos dedicaron sus discursos a demostrar su en-

tusiasmo por el pacto firmado. El mitin fué retransmitido a los teatros Goya, Petit Palais, Echegaray, Principal y Málaga Cinema. También se colocaron altavoces en los bares más populares de Málaga, y fué retransmitido por las emisoras locales del Partido Comunista, C. N. T. y Radio Málaga.—Febus.

El ministro de Agricultura dirige la palabra a los campesinos de Algemesi

VALENCIA, 29.—Anoche se celebró en Algemesi, en el teatro Español, una concentración campesina, en la que el ministro de Agricultura, Vicente Uribe, pronunció una conferencia del más alto interés para los agricultores. El acto fué grandioso, tanto por la enorme concurrencia de campesinos, como por los temas que abordó el ministro comunista. Febus.

Litvinoff niega que Rusia tenga el propósito de establecer el comunismo en España

MOSCU, 29.—En la sesión de la tarde del Congreso de las Uniones Soviéticas, el señor Litvinoff pronunció un discurso en el que negó que Rusia tenga intención de establecer el régimen comunista en España, y dijo: "Algunos simples creen esto, pero en este caso hubiéramos aplazado el Congreso de todos los Soviets hasta estar en condiciones de incluir a España, como duodécima República federal de la Unión Soviética". — United Press.

Los periódicos rusos afirman que el Tratado anti-comunista germano-japonés tiene una finalidad agresiva y anexionista

MOSCU, 29.— El periódico "Izvetia", comentando el acuerdo concertado entre Alemania y el Japón en relación con la lucha contra el Komintern, dice que el acuerdo de Berlín no es más que un acuerdo militar secreto. El acuerdo entre la Alemania fascista y el Japón militarista no va dirigido solamente contra la U. R. S. S., sino también contra otros países. Cada uno de los pueblos que firmen el acuerdo no tienen para ellos otro fin que el de ser un instrumento para sus proyectos agresivos y anexionistas.

El Japón sólo piensa en su hegemonía monopolizada en el Asia Oriental y en el Océano Pacifico y Alemania sólo va a conquistar Europa y el cercano Oriente. Esto es una realidad, el verdadero sentido del acuerdo nipalemán, encubierto en vano con el disfraz de intereses ideológicos.

El periódico "Pravda", hablando del mismo asunto, dice igualmente: "También ahora el Gobierno japonés pretende engañar a su pueblo, asegurándole que no existe ningún acuerdo militar con Alemania, pero no lo conseguirá. El Gobierno japonés sabe, y tuvo ocasión de comprobar, que el Gobierno soviético tiene informes verídicos y también la posibilidad de comprobarlo con documentos.

Todos los amigos de la paz—dice el periódico—tienen que hacerse esta sola conclusión: Que es necesaria una anérgica vigilancia para la defensa de la paz para crear la seguridad colectiva contra los partidarios de la guerra y sus astutas maquinaciones.—Fabra.

Chile se opone a la creación de una Sociedad de Naciones interamericana

SANTIAGO DE CHILE, 29.—El ministro de Relaciones Exteriores ha declarado a la United Press que la delegación chilena en Buenos Aires se opone a la organización, bien de una Sociedad de Naciones interamericana, o de un Tribunal internacional panamericano.—United Press.

LEA USTED "ESTAMPA"

Revista en huecograbado

La guerra civil española vista desde el extranjero
EL GENERAL FAUPEL, CONSEJERO TECNICO DEL GOBIERNO HITLERIANO EN LAS CUESTIONES ESPAÑOLAS

Bajo su mandato se organizó en Berlín el suministro de armas a los rebeldes. ¿Será Faupel, más que un embajador, el verdadero jefe del ejército faccioso?

BERLIN, 29.—El general Wilhelm Faupel, que tiene sesenta y tres años, es el consejero técnico del Gobierno hitleriano en las cuestiones españolas. Antes de empezar su carrera en el Ejército imperial, Faupel estuvo en China sobre 1900. De 1904 a 1907, Faupel participó en la represión de la sublevación de tribus de las colonias germanas de Africa. De 1911 a 1913, Faupel fué instructor de Estado Mayor en Buenos Aires. Durante la Gran Guerra formó parte del Estado Mayor del mariscal Hindenburg. Al final de la guerra era jefe de un Cuerpo de ejército. De 1921 a 1926 fué consejero técnico del Alto Mando del Ejército argentino. De 1927 a 1930, inspector general del Ejército peruano. Después de la llegada de Hitler al Poder volvió a Alemania, y en 1934 fué nombrado presidente del Instituto Iberoamericano.

Este Instituto ha jugado un papel preponderante en los acontecimientos de España. Está encargado de resolver los informes entre los medios militares alemanes y españoles. En 1934, algunos departamentos del Instituto, subvencionados por la industria de armamentos, fundaron una revista en español, "Ejército, Marina y Aviación". El general Faupel es el técnico militar de los ejércitos españoles y suramericanos. Por medio del Instituto Iberoamericano de Berlín—que trabaja en estrecha colaboración con los de igual nombre de Hamburgo y Wuerzburgo—, antes de la rebelión de julio los generales Franco, Sanjurjo, Mola y otros estaba en contacto con el Gobierno hitleriano. El general Faupel, por su estancia en América del Sur, conocía personalmente a algunos de estos militares, y no ha cesado de mantener relaciones

amistosas con ellos. Fué él quien hasta aquí organizó en Alemania el aprovisionamiento de material de guerra a los rebeldes, y en todas las cuestiones relativas a España fué el técnico más escuchado por Hitler. El hecho de que haya sido nombrado encargado de Negocios no es otra cosa que el reconocimiento oficial de sus actividades. El general Faupel, más que diplomático, será el consejero técnico y jefe del ejército rebelde. (N. D. A.)

La representación de los facciosos en Roma declara oficialmente que éstos disponen de cierto número de submarinos

ROMA, 29.—La Agencia oficiosa Stefani comunica que la representación que tienen en esta capital los facciosos españoles ha hecho una declaración afirmando que éstos "disponen de cierto número de submarinos".

En los círculos informativos extranjeros de Roma se pone de relieve lo absurdo de esta información, recordándose que ni un solo sumergible de la flota de guerra española hizo causa común con los rebeldes, permaneciendo todos aquellos al lado del Gobierno legal, como han afirmado repetidamente los mismos facciosos.

En la parte final de la comunicación aludida, los rebeldes tratan de explicar la inexistencia de su flota hasta estas fechas diciendo: "Verdad es que hasta ahora, y por razones tácticas y de discreción, nos abstuvimos de hacer público estos hechos."

PRIMERA EDICION

Número suelto: 15 céntimos

Apartado 3.094

AHORA

PASEO DE SAN VICENTE, 26

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Madrid, 3,50 pts. al mes; Provincias, 12 pts. trimestre; Extranjero, 30 ptas. trimestre

Teléfono 18340

EL EJERCITO DEL PUEBLO

Las disposiciones del Gobierno acerca del ingreso en las Academias militares vienen a perfilar la organización del nuevo Ejército español. El movimiento faccioso arrancó al Estado el instrumento creado para su defensa. El Ejército se abrió contra el Poder constituido tan pronto como pudo percatarse de que el régimen republicano empezaba a cobrar realidad tangible en las nuevas instituciones. El Ejército—casta, feudo y privilegio—se declaró enemigo del Estado democrático. En la guerra iniciada en el mes de julio, Ejército y pueblo chocaron. La República halló a su lado el fervor magnífico de las masas antifascistas: los más y los mejores. Pero el pueblo en armas no era todavía el Ejército del pueblo. Aquel torrente irrefrenable de frentes popular que asaltaba los cuarteles de los rebeldes y taponaba a pecho descubierto los caminos, para impedir el avance de los sublevados, cumplió su cometido con largueza heroica. El movimiento espontáneo de los grupos de paisanos armados y de un puñado de militares fieles a sus juramentos fué el único sostén de la República durante las primeras semanas de la rebelión militar. A una sublevación del Ejército se oponía gallardamente un alzamiento popular. Los hechos han demostrado que este esfuerzo disperso y un poco anárquico del pueblo bastó para impedir el triunfo de un ejército desmandado que tenía en sus manos la casi totalidad del material bélico y la ventaja de una disciplina jerarquizada.

Frente a frente el Ejército de casta y las masas populares, la partida hubiese sido ganada por los paisanos armados. Pero la guerra tomó muy pronto nuevos rumbos. Los generales traidores no vacilaron en comprometer pedazos del territorio nacional a trueque de obtener la ayuda de determinados países. Nuestros bravos milicianos, provistos de unos fusiles viejos, hallaron ante sí masas de fieros rifeños, legiones de aventureros desalmados. Esta turba de mercenarios, ansiosos de botín, traía tanques, cañones y aeroplanos, suministrados prodigamente por Gobiernos extranjeros a quienes interesaba aupar al fascismo español, sobre el cual proyectaban ejercer un depresivo protectorado. Fué entonces cuando se produjo el avance de las huestes facciosas en el frente de Extremadura. Carrera de fáciles triunfos, cuya victoria decisiva habría de ser la toma de Madrid. Sólo el espíritu indomable de este pueblo, que con sangre generosa ha defendido su derecho a la capitalidad de la República, ha podido quebrar la ruta triunfal de los generales traidores. Pero entre tanto la previsión del Gobierno había logrado insuflar a las Milicias un espíritu de disciplina y allegar material de guerra moderno. Así comenzaba la organización de un verdadero Ejército al servicio de la causa democrática. El pueblo en armas cedía el paso al Ejército del pueblo. La unidad de mando, próxima a convertirse en venturosa realidad, se abre paso en la conciencia de las masas combatientes. Las Academias militares alumbrarán una oficialidad dotada del nuevo espíritu que demanda la profunda transformación que se está operando en España. El Ejército del pueblo es ya un hecho, precisamente en el instante en que el Ejército de Franco se ha convertido en una horda.

Nuestros aparatos de caza prestaron eficaces servicios de vigilancia sobre Madrid

VALENCIA, 29.—A las ocho y media de la noche se ha facilitado el parte del Ministerio de Marina y Aire, que dice: "Nuestros aparatos de caza prestaron eficaces servicios de vigilancia sobre Madrid durante la jornada de hoy, sin encontrar enemigo aéreo. En el norte de España, el mal tiempo imposibilitó los servicios de aviación."—Febus.

Madrid ha entrado en la cuarta semana de su heroica defensa

EN LOS SECTORES DEL TAJO Y DEL MANZANARES NO EXPERIMENTARON VARIACION NUESTRAS LINEAS

Nuestros aparatos de caza prestaron eficaces servicios de vigilancia sobre Madrid

Anoche, a las nueve y media, fué radiado el siguiente parte oficial de Guerra: "Frente del Centro.—El día de hoy se ha caracterizado por su inactividad en los distintos sectores de este frente. En el sector del Sur del Tajo nuestras tropas fortifican las posiciones últimamente conquistadas.

En el sector de Aranjuez se han presentado en nuestras filas cuatro soldados con su armamento, escapados de la tiranía fascista. El aspecto de estos cuatro muchachos es lamentable. En sus caras se encuentran impresos el desfallecimiento y el hambre. Cuentan que la desmoralización entre las hordas facciosas es cada vez mayor, teniendo que recurrir los jefes a medidas de terror para mantener la disciplina.

En el sector del Manzanares, en las últimas horas de la tarde los facciosos han intentado atacar, sin que el intento pasase de tal gracias al empuje de nuestras Milicias. La Artillería republicana, con certeros tiros, imposibilitó al enemigo fijar posiciones en la retaguardia. Un tanque capturado a los facciosos ha sido remolcado a nuestras filas.

La criminal aviación fascista intentó esta mañana acercarse a Madrid; pero la alerta vigilancia de nuestros "cazas" puso en dispersión y franca huida a los aviones facciosos."

La actividad mayor en los frentes de Madrid correspondió ayer a nuestra Artillería, cuyos eficaces tiros constituyen la pesadilla de los rebeldes.

El enemigo, que a su visible quebranto une un desconcierto máximo ante la inesperada defensa de Madrid—inesperada para ellos, claro es—intentó ayer una maniobra; para realizar esta operación, han recibido considerables refuerzos, compuestos por falangitas y "requetés", principalmente. Por lo visto empiezan a agotárseles los moros traídos a España para implantar en su suelo un régimen culto y civilizado.

Nuestras fuerzas, cuya moral se acrecienta día tras día, resistió las feroces acometidas de los rebeldes sin ceder un solo paso.

En el sector de la Moncloa hubo intenso cañoneo, siendo acallada la artillería facciosa por la nuestra. En este sector fué remolcado por nuestras Milicias un tanque cogido al enemigo.

En la Casa de Campo escasa actividad. Sólo la Artillería dió fe de vida. En el sector sur del Tajo nuestras tropas se limitaron a fortificar las posiciones últimamente conquistadas. En los demás sectores de Madrid tampoco hubo lucha propiamente dicha.

Nuestra Aviación prestó eficaces servicios de vigilancia sobre Madrid, impidiendo a la rebelde su actuación criminal contra la población civil.

Ha sido evacuado Villarreal de Alava

BILBAO, 30 (3,15 m.).—En todos los sectores de los frentes de Guipúzcoa y Alava hubo tranquilidad, salvo ligeros "paqueos".

Según noticias recibidas, parece que los facciosos han evacuado Villarreal.

La acción victoriosa de nuestras tropas en el frente de Aragón

En el combate librado en la montaña de Broto y Cotefabro tuvieron los facciosos doscientos muertos y numerosos heridos

BARCELONA, 29.—Comunican de Barbastro que se conocen nuevos detalles de la lucha sostenida en los sectores de la montaña de Broto y Cotefabro y en la que tomaron parte activa las fuerzas componentes del batallón Alto Aragón y las de Carabineros para iniciar una contraofensiva cerca de las avanzadillas de Gabín y Viescas. Nuestras fuerzas lucharon con tal empuje que arrollaron a los facciosos en las casas que ofrecían mayor resistencia del pueblo de Gabín, en donde se cruzó intenso fuego, cercandó los nuestros a los rebeldes en sus reducidos, los que fueron sitiados y bombardeados.

Se calcula que los facciosos dejaron en el campo más de 200 muertos y numerosos heridos, mientras que nuestras fuerzas sólo tuvieron tres muertos y diez heridos.

BARCELONA, 29.—Los partes oficiales que se han recibido en la Generalidad durante el día de hoy, facilitados por el consejero de Defensa, coronel Sandino, relativos a las operaciones efectuadas en el frente de Aragón, dan cuenta de que en el sector de Huesca no hubo novedad, al igual que en el de Alcañiz.

En el sector de Bujaraloz han sido cañoneados los núcleos facciosos que in-

tentaban fortificarse en las inmediaciones de Quinto.

En el sector de Caspe y en las inmediaciones de Azuara y Vellilla de Ebro se ha sostenido fuego de fusilería con el enemigo, que intentaba efectuar un reconocimiento ofensivo, siendo rechazado y dejando bajas en el campo, sin poder retirarse.

BARCELONA, 29 (12,45 m.).—El comunicado del consejero de Defensa, Díaz Sandino, al presidente de la Generalidad dice lo siguiente:

"En los frentes, poca actividad del enemigo. Nuestras fuerzas han realizado acciones de limpieza de pequeños grupos facciosos y de reconocimiento."—Febus.

El parte resumen de la jornada dice: "En los frentes, poca actividad del enemigo. Nuestras fuerzas han realizado acciones de limpieza de pequeños núcleos facciosos y reconocimientos ofensivos a las guardias de nuestras líneas".

Un aviador polaco relata su intervención en los bombardeos de Madrid

Bajo este mismo título, publicó anoche "Claridad" el siguiente suelto:

"En un periódico de Moscú se publica una interesante información con la cínica confesión que de sus crímenes hace el aviador polaco Kadet, mercenario que

fué de Franco y que ha regresado a Varsovia.

La última vez que bombardeó Madrid fué el día 18, y cuenta que llegó a España con otro aviador polaco y dos mecánicos hamburgueses, en un barco alemán, en el que se transportaban dos aviones "Heinkel" y armamento para Badajoz. Desde esta capital les enviaron a Sevilla, quedando enrolados en la segunda división, donde les recibieron con el himno fascista.

Afirma que salían para bombardear Madrid varias veces al día, y confiesa abiertamente que las bombas las lanzaban sobre las mujeres y los niños, así como que bombardeó una iglesia por orden de los fascistas, aunque la orden la cumplió con "dolor de corazón".

De la descripción técnica que hace se desprende claramente que, además de aviones alemanes, los rebeldes disponen de bombas y lanzabombas de la misma nacionalidad.

Reconoce que ha mejorado notablemente la artillería y la aviación republicana en los últimos tiempos, y que cada día es más peligroso el vuelo sobre Madrid. En un solo día, hacia mediados del mes actual, fueron derribados seis aviones fascistas."

Ofrecimiento de refuerzos a las heroicas Milicias vascas

Un telegrama del ministro sin cartera señor Irujo

A todos los veteranos de la patria trasciende el heroico comportamiento de las Milicias vascas. Prueba de ello es el siguiente telegrama del ministro sin cartera don Manuel Irujo. Lo remite desde Valencia:

"El ministro de la República a Milicias vascas: El Sindicato de la Alimentación afecto a la C. N. T., residente en la plaza de Gomis, 6, ofrece soldados entre los veinticuatro y los treinta y ocho años, entre los que figura un sesenta por ciento de veteranos prácticos en el manejo de la artillería y ametralladoras, que desean luchar formando parte de las Milicias vascas de Madrid. Van bien equipados de ropa, pero sin armas. Tiene dispuestas ya este Sindicato varias centurias, que podrán ser enviadas, pero desea fervientemente llevar la primera, seguro de dejar satisfecha la dirección de las Milicias, pues van con orden de fusilar al que vuelva la cara. Digame si les conviene y encárguese de facilitar en Guerra, ahí, autorizaciones precisas para el traslado del personal. Este, según mis informes, es aguerrido y va dispuesto a aceptar la disciplina militar, convencido de que sólo un ejército de soldados puede anticipar la victoria sobre los asalariados con orden militar que luchan con los fascistas. Llamaremos a las cinco de la tarde para la contestación.—Salúdales, Irujo."

Las Milicias de Málaga causan en un duro combate numerosas bajas a los facciosos

MALAGA, 29.—En el sector de Villanueva de Canches se ha desarrollado un combate con resultado feliz para las fuerzas republicanas. El ataque partió de los rebeldes, en su mayor parte moros; que trataron de tomar nuestras líneas. Los rebeldes emprendieron su acción con gran energía. Se les dejó acercar, y cuando la distancia entre ambos bandos no era mucha, los leales atacaron con gran energía, por lo que el enemigo se vió obligado a refugiarse, con grandes pérdidas. Se calcula que dejó sobre el campo cuarenta muertos y más de sesenta heridos. También se recogió gran cantidad de armamento.—Febus.

Impresiones gráficas del frente y de la retaguardia



Después de un rudo y victorioso combate en el frente de Pozuelo. Dos milicianos del heroico grupo Agullas de la Libertad recogen del campo a uno de los moros a quienes dieron muerte en la lucha

Regresan de la lucha, con permiso para un breve descanso, los milicianos. Y a su entrada en la capital, estos dos, madrileños netos, descienden del camión para comprar cacahuets—"alcahueses", que dicen ellos— que, como es natural, no comen en el frente...



Otro momento de la llegada de los milicianos a Madrid, en tregua de las rudas jornadas de lucha. El primer refresco, el primer vaso de vino, que sabe a gloria...

Un grupo de soldados de las Milicias Agullas de la Libertad, adscritas al Quinto Regimiento, que se ha batido de nuevo en los últimos combates



Dos soldados de la Columna Internacional que han merecido especiales distinciones por su bizarra actuación en los últimos combates en el sector de Madrid

El control de coches y viajeros a la salida de Madrid es ejercido por guardias de Asalto. Dos de ellos investigando la documentación de los ocupantes de un vehículo

(Foto Benítez y Delgado)

Episodios de los combates en el sector del Centro



A la salida de un pueblo donde están emplazadas fuerzas de nuestra retaguardia, soldados de una compañía esperan, preparados ya para la marcha, la llegada de los compañeros que con ellos han de constituir la columna de avance (Foto Marina)



Nuestros milicianos dan en el humor de hacerse, como los moros, la "fantasia" en la rapada cabeza. La coleta, o el caprichoso dibujo, en pintoresca variedad..



En lugares estratégicos, pegados al suelo, en las proximidades del río, manteniendo el tiroteo incesante, nuestros milicianos tienen a raya al enemigo, que había intentado inútilmente un avance (Foto Marina)

Descendiendo a todo correr sobre el abrupto terreno, a pecho descubierto y con el valeroso impulso que les presta su afán de victoria, los milicianos de una avanzadilla se lanzan a ocupar una posición que habían despejado de enemigos tras enconado tiroteo (Foto Yubero y Benítez)

Después de una intensa preparación artillera que diezmó concentraciones fascistas, una patrulla de Caballería, en combinación con otras que atacaron por diversos puntos, se lanza a un impetuoso avance (Foto Marina)



La relativa tranquilidad de los frentes asturianos promete jornadas de gran movimiento

GIJÓN, 30 (3,15 madrugada).—La actividad bélica durante las últimas cuarenta y ocho horas ha sido muy reducida en los frentes asturianos. Hubo cañoneo intenso en distintos sectores, como, por ejemplo, en San Claudio, donde anoche ardían algunos edificios tocados por los certeros disparos de la artillería leal. También trabajó la Artillería en el sector de La Cadellada, del frente de Colloto Lugones. Esta actividad tenía por objeto entretener al enemigo mientras las Milicias atacaban el arrabal de La Corredoira. Nuestras fuerzas de Infantería, con fuego muy nutrido, lograron distraer a los rebeldes por el flanco izquierdo.

Hoy se han conocido algunos detalles de la operación realizada el viernes sobre Grado, donde, como se sabe, reside el Estado Mayor faccioso. Uno de los proyectiles de nuestras fuerzas de artillería destruyó un edificio situado a la entrada del pueblo. En el combate citado se tienen noticias de que el enemigo tuvo once cuarenta bajas. Los moros pretendieron cortar la retirada a nuestras Milicias y para ello avanzaron provistos de bombas de mano, pero la decisión de las fuerzas leales, que hicieron nutrido fuego de fusil, impidió a los moros acercarse lo suficiente para que el lanzamiento de bombas fuera eficaz. Convencidos de que nada podían hacer emprendieron precipitada huida bajo una verdadera lluvia de plomo.

En el sector de Grullas hubo tranquilidad, así como en el de San Esteban de las Cruces, y en el de Bayo escaramuzas de escasa importancia.

Se han recibido noticias halagüeñas acerca de la actuación de una de las columnas que operan entre Grado y Cangas de Narcea. La mencionada columna ha logrado situarse en posiciones muy favorables, que dejan batida la carretera de la Encina a Salas. Precisamente esta mañana desde las nuevas posiciones se vió avanzar por la carretera un pequeño convoy. Los milicianos abrieron fuego sobre la caravana y los conductores del convoy abandonaron los vehículos y emprendieron la fuga.

Ha sido, pues, el día de hoy de relativa tranquilidad en los frentes asturianos, tranquilidad que promete jornadas de gran movimiento en fechas sucesivas.—Febus.

Varios súbditos yanquis abandonan Barcelona

BARCELONA, 30.—Han embarcado en un buque de guerra surto en las afueras del puerto varios súbditos yanquis que vivían en Barcelona.—Febus.

El aniversario de Pi y Margall

BARCELONA, 30.—Con motivo de cumplirse el XXXV aniversario del ilustre republicano Pi y Margall, se han depositado numerosas coronas y ramos de flores en el monumento erigido en el cruce de la Diagonal y del Paseo de Gracia.—Febus.

El general Miaja invita a a almorzar a los parlamentarios ingleses que se encuentran en Madrid

Después los diputados británicos recorrieron los diversos sectores del frente del Centro

En el Ministerio de la Guerra se han reunido a almorzar con el presidente de la Junta de Defensa de Madrid, general Miaja, los parlamentarios ingleses que han venido a España con objeto de informar a su país acerca de las condiciones en que se desarrolla la contienda civil en nuestra nación. Asistieron, además de los miembros de la Junta el secretario de la misma, Máximo de Dios, la diputada socialista Margarita Nelken y el camarada López Valencia.

Durante la comida hubo gran entusiasmo y fraternidad. A la hora de los brindis el general Miaja levantó su copa en señal de gratitud a los parlamentarios ingleses por su visita a España. Como presidente de la Junta de Defensa de la capital—dijo el general Miaja—y representante del pueblo de Madrid, aseguro que defenderemos la capital de España

y la conduciremos a la victoria sobre los rebeldes. El general Miaja terminó su discurso brindando por la salud de Eduardo VIII.

En representación de la Comisión de parlamentarios ingleses contestó al discurso del general Miaja un diputado laborista. Dijo que habían visto con simpatía y asombro la defensa que el pueblo madrileño hace de su capital, demostrando con ello el heroísmo del pueblo español. Prometió que, a su regreso a Inglaterra, daría a conocer a la democracia inglesa los portadores de esta lucha, y terminó levantando su copa por el triunfo de la democracia española. Posteriormente, la Comisión de parlamentarios ingleses, en unión del secretario de la Junta de Defensa, visitaron los diversos sectores del frente del Centro. La visita de estos camaradas fué acogida por los combatientes con gran entusiasmo, quienes obsequiaron a los visitantes con cigarrillos y licores. Los parlamentarios ingleses salieron gratamente impresionados de su visita a los frentes, haciendo calurosos elogios de la gran disciplina y altísimo espíritu que reina en los combatientes, así como de su decidido propósito de no perder un solo metro de terreno.

El Gobierno inglés y los bombardeos de Madrid Un llamamiento a Franco para que limite sus actividades mortíferas

El "News Chronicle", de Londres, dice: "Las noticias que llegan de Madrid son de por sí ya bastante espeluznantes de leer, a pesar de lo cual no hay duda de que registran sólo una fracción de los horrores que sufre la infortunada ciudad a causa del insistente bombardeo de los aviones rebeldes. Leemos que los cadáveres de mujeres y niños son numerosísimos; que grandes hoteles, museos y hospitales han sido bombardeados; que un bloque de casas de nueve pisos ha sido "completamente destruido". Y si se pregunta qué ventaja militar reporta esta furia destructiva, esta matanza de niños y de hospitalizados, se contesta alternativamente que sus muertes han sido inevitables accidentes de un ataque dirigido sobre un objetivo militar o que eran necesarios para desmoralizar a los defensores.

Ambas respuestas son nuevas condenaciones de este método de lucha de hecho el resultado de los raids sobre Madrid (como ocurrió con los de Londres durante la guerra) ha sido robustecer, no debilitar, la resistencia. Las denuncias de "asesinato de criaturas" que hace ahora Madrid podrían haberse copiado de las columnas de los periódicos ingleses de hace veinte años; los mismos periódicos que insisten ahora diariamente en que debemos tener nosotros mismos tantos "asesinatos de criaturas" como sea posible.

El Gobierno británico ha dirigido ya un llamamiento a Franco para que limite sus actividades mortíferas; pero ¿no debería ahora reforzarlo con otro mucho más enérgico? ¿O es que nuestra civilización está de tal modo degradada que estamos dispuestos a aceptar como un incidente inevitable de la guerra "civilizada" el bombardeo de ciudades abiertas y la matanza de mujeres y niños desde el aire?"

BREMA, 29.—En esta población la Gestapo ha detenido a numerosos obreros de las canteras navales de la A. G. Weser, que estaban haciendo circular una lista de suscripción en favor de los héroes españoles. Dos de ellos fueron fusilados sin proceso, declarándose que habían sido sometidos a la ley marcial.

Un comentario del periódico alemán "Berliner Tageblatt"

"Podemos afirmar que las noticias que recibimos de parte de los nacionalistas son una mezcla de realidades y propaganda de información con bulos de la retaguardia"

El "Berliner Tageblatt", importante diario alemán, publicó en su número del pasado día 15 el siguiente editorial:

"Ha dicho Queipo de Llano que Madrid no se toma como una taza de chocolate. Prueba de ello es que desde hace una semana se lucha, sin conseguirlo, para pasar el Manzanares y romper la resistencia de los más importantes puentes sobre este río: el Puente de Segovia y el de Toledo. Hay que tener en cuenta que el atacante está en desventaja ante los defensores de la capital. Las fuerzas defensoras están protegidas en sus operaciones por la sinuosidad del terreno y la aglomeración de edificios, y por este motivo podemos decir que las tropas de Franco no habían topado con una tan dura resistencia hasta la fecha en un frente relativamente ancho.

El defensor, luchando desde el interior, puede acumular donde sea preciso sus ametralladoras, imposibilitando el avance de la infantería, y, además, dispone de fuerza de reserva intensamente preparada desde hace muchas semanas.

Los fascistas, por el contrario, tienen que fortificar las posiciones ganadas para contener los contraataques que ininterrumpidamente se organizan desde Madrid, los cuales son de una energía incomparable y de una efectividad militar que se pueden considerar como los más grandes éxitos que indiscutiblemente han tenido los gubernamentales hasta hoy.

La superioridad numérica de los defensores de Madrid aumenta constantemente. Lo que más sienten los naciona-

La Junta de Defensa continúa recibiendo adhesiones

En la Junta de Defensa de Madrid se siguen recibiendo afectuosas adhesiones y felicitaciones de diversos organismos y sindicatos nacionales y extranjeros por su acertada tarea en la defensa de la capital de la República, destacándose la de distinguidas personalidades extranjeras que hacen votos por el próximo triunfo del proletariado español en su lucha contra las hordas fascistas y protestando contra los salvajes bombardeos de la capital.

En la Consejería de Finanzas continúan recibiendo donativos

Una nota de la Consejería de Finanzas dice que el consejero de este departamento, en nombre de la Junta de Defensa, se honra en hacer público que ha recibido la cantidad de mil pesetas de la Legación del Paraguay; 2.296,60 pesetas de los obreros del Parque de Intendencia de Madrid; 3.331,40, correspondientes a un día de haber de los obreros del Sindicato Minero de Almadén, y otras cantidades de distintos organismos sindicales.

ces recibimos por medio de Prensa no española a favor de los nacionalistas, que luego resultan ser falsas, producen un efecto totalmente contrario al que se deseaba. Algunos reportajes de la lucha en Madrid, como por ejemplo una noticia que nos transmitió la Agencia Reuter, en la cual se nos hacía saber que las mujeres de Madrid echaban benzina ardiendo sobre las tropas de Franco, ha resultado una pura farsa, según hemos podido comprobar."

En Valencia ha recibido sepultura la compañera del director de "Claridad"

VALENCIA, 28 (12,45 n.).—Esta tarde se ha verificado el entierro del cadáver de la compañera del director de "Claridad", Carlos Hernández Zancajo. Asistieron muchos proletarios y el jefe del Gobierno envió a uno de sus ayudantes. También figuraban representaciones de la U. G. T. y del Partido Socialista.—Febus.

Un decreto de Hacienda

VALENCIA, 29 (12,45 n.).—En el Consejo de ministros celebrado ayer se aprobó un decreto que dice así en su parte dispositiva:

"Artículo 1.º Serán nulas y sin valor ni efectos legales, no obligando, por tanto, a la Banca operante en territorio leal de la República, cuantas disposiciones pudieran haberse dictado o se dicten en lo sucesivo por cualquier clase de organismo que altere las autorizaciones, limitaciones y prohibiciones establecidas en los decretos de 2 y 14 de agosto, 6 y 12 de septiembre, 13 de octubre y orden ministerial del 13.

Art. 2.º En virtud de la disposición mencionada serán de libre disposición las cantidades ingresadas en las cuentas corrientes de particulares con posterioridad al 2 de agosto, salvo las procedentes de las cajas de alquiler, conforme a lo dispuesto en el artículo 7.º, decreto de 2 de agosto último, así como de cuantas cantidades ingresen con posterioridad a la fecha de esta orden, de las cuales pueden disponer los cuentacorrentistas sin limitaciones de ninguna clase.—Fabra.

Milicianos desaparecidos

Felipe Huertas Moreno, de catorce años. Noticias a su padre, Ramón Huertas Salón, Colonia Buenavista, Guerrero y Mendoza, número 17, o al teléfono 50707.

—Victor Recio y Marcelino González. Noticias a José Recio González, del Batallón Cataluña, Antonio Flores, número 1, o al teléfono 32398.

—Josefa Díaz Sánchez, natural de Azuaga (Badajoz). Noticias al artillero José Vizuet Guerrero, de la Escuela Central de Tiro de Artillería (Madrid).

—De la familia del miliciano chofer Mauricio Gala Gala, Julia Marcos Salinas, Julia Gala Marcos y Mauricio Gala Marcos. Noticias a Vicente Timoteo, Alfredo Calderón, 37, Burriana (Castellón de la Plana).

—De la camarada Lucía, modista, evacuada de la glorieta de las Pirámides, 2. Noticias a Vallehermoso, 44.

—Martín Rodríguez, Beatriz Rodríguez y Germán Rodríguez. Noticias al teléfono 50400, carretera de Aragón, 129.

—Manuel Martínez Asensio, Miguel Donoso Cejudo y Teófila Icasom Martínez. Noticias al teléfono 72070.

—Adrián Pérez Pasero. Noticias a Príncipe de Vergara, 61, o al teléfono 62906.

—Paula del Alamo Lozano. Noticias a María González, Lagasca, 136.

—De los familiares del miliciano Bernardo Serna. Noticias a Marqués de Villamejor, 3. Teléfono 55216, o a la Columna España Libre, primer batallón, tercera compañía.

—De la madre del miliciano Manuel Alonso Sabio. Noticias a la Juventud Socialista Unificada, Radio 4.

—Luis y Antonio Morán Segura. Noticias al Batallón Mangada, número 13, a Rafael Fernández Cortés, Torija, 12. Teléfonos 10398 y 21794.

—Pía Frechilla y Josefina Gutiérrez Frechilla, desaparecidas el día 23 de la llamada Casa de las Flores, cerca de la Cárcel Modelo. Noticias a María Teresa González, Alcalá, 126, o al teléfono 62574.

LEA USTED TODOS LOS SABADOS "ESTAMPA"

REVISTA EN HUECOGRABADO

NUMERO SUELTO: 30 CENTIMOS

El aniversario de la muerte de Layret

Los partidos y organizaciones antifascistas desfilaron ante el monumento dedicado a su memoria

BARCELONA, 29 (3 t).—Con motivo de cumplirse mañana el XVI aniversario del asesinato de Francisco Layret, desde las primeras horas de la mañana han acudido infinidad de personas al monumento erigido al ilustre republicano en la plaza de Sepúlveda, que ahora lleva su nombre. Asistieron gran número de comisiones de los partidos y organizaciones sindicales que forman el bloque antifascista, portadores de coronas y ramos de flores. Una nutrida representación del periódico fundado por Layret y Companys, "La Lucha", ha salido del Ateneo Enciclopédico Popular. La integraban, entre otros, el diputado del Parlamento catalán Juan Tauler, el ex diputado y hermano de Francisco Layret, Eduardo; Camilo Companys, hermano del presidente de la Generalidad; el que fué redactor jefe de "La Lucha" Francisco Aguirre; el presidente de uno de los Tribunales Populares, Jesús Reinoso, y personal de la Redacción y Talleres de "La Lucha" y los miembros del Comité e instituciones de Francisco Layret y han depositado flores y coronas.

El redactor de "La Lucha" Vieter Colomer ha pronunciado breves palabras de enaltecimiento a la obra realizada por Layret.

A continuación, después de terminado el acto, los asistentes se han dirigido al Palacio de la Generalidad para saludar al señor Companys. Este, aunque se encuentra mejorado, a causa de la fiebre, necesita unos días de reposo absoluto y ha expresado, por medio de su esposa, su agradecimiento por la visita que le hacia y ha patentizado que estaba en absoluto unido a sus antiguos compañeros de "La Lucha", en la manifestación de homenaje que se había tributado al que fué su buen amigo y maestro Francisco Layret.

También depositaron coronas y flores ante el monumento las Redacciones de "La Humanitat" y "La Última Hora".—Febus.

Un acto en pro de la unión de las juventudes proletarias de Cataluña

BARCELONA, 29.—Esta mañana, en el Gran Price, se ha celebrado un acto, organizado por las Juventudes Libertarias y las Socialistas Unificadas. Asistió numerosa concurrencia y en el escenario se habían colocado grandes retratos de Durruti y de Lina Odena. Las banderas de las Juventudes Libertarias y de las Juventudes Socialistas Unificadas aparecían entrelazadas. El acto ha comenzado poniéndose la concurrencia en pie con el puño en alto, como recuerdo emocionado a los proletarios caídos en la lucha contra el fascismo. Han intervenido los oradores siguientes, por este orden:

José Flores, que ha presidido en nombre de las Juventudes Socialistas, ha dicho que el fascismo es la represión y la tiranía. La Unión de las Juventudes Socialistas y Libertarias es la garantía de la unión de todo el proletariado.

Tomás González, de las Juventudes Socialistas, ha dicho que el triunfo del fascismo significaría la esclavitud feudal en el campo y en la ciudad. Vamos a crear un ejército popular que no será de ningún partido y tendrá como única misión defender los intereses del proletariado.

Ginés García, por las Juventudes Libertarias, refiriéndose a la muerte de Durruti glosó la labor de éste en favor de la clase trabajadora. Dijo que el mejor homenaje que se le puede hacer es abatir el fascismo.

Habló a continuación Martín Salvat, representante de las Juventudes Socialistas, que exhortó a todos a acudir a la defensa de la capital de la República.

Luego, Fidel Muro, de las Juventudes Libertarias. Pronunció palabras de condenación para los causantes de la elevación del precio de las subsistencias.

Cerró el acto Alfredo Martínez, de las Juventudes Libertarias, que dijo que el acto tenía por objeto la unión de las juventudes proletarias de Cataluña, que será el comienzo de la unión de las juventudes de España y, por fin, de las de todo el mundo.—Febus.

Entierro de un guardia nacional republicano muerto en el frente de Madrid

BARCELONA, 29.—A las once de la mañana ha salido del Hospital Militar el entierro del guardia nacional republicano Francisco Suárez Alcaraz, muerto he-

SE CREAN ESCUELAS PARA LA FORMACION DE OFICIALES DE LAS DISTINTAS ARMAS DEL EJERCITO

El ingreso se hará mediante examen, siendo indispensable la posesión de un título facultativo no inferior al de bachiller y el aval de un partido político u organización sindical

VALENCIA, 29.—El Ministerio de la Guerra ha hecho públicas varias circulares que insertará el "Diario Oficial" mañana, lunes. Una de ellas dice que, prosiguiendo el Gobierno su labor de rápida erección de los centros de instrucción para la oficialidad del nuevo ejército, en los que con el carácter práctico y urgente que las circunstancias demandan, se proporcione a los futuros oficiales los conocimientos indispensables para el desempeño de misiones militares de campaña, para sustituir así con elementos populares adictos al régimen a los oficiales desleales, se ha dispuesto la erección de las Escuelas de Infantería, Caballería y Artillería, para oficiales, y Escuelas de Ingenieros, Transmisiones del Ejército que se ajustarán al Estatuto que se establece. Se anunciarán convocatorias en el número que el Gobierno designe con arreglo a las necesidades. Podrán concurrir todos los ciudadanos que posean un título facultativo o docente de Centros en que se den conocimientos no inferiores en cuanto a las ciencias exactas se refiere al plan de Bachillerato. Todos deberán someterse a un examen de ingreso para demostrar estos conocimientos. Se precisará el aval político de las organizaciones políticas u obreras y certificado facultativo. En cada convocatoria se señalará la edad, la dirección de cada Centro, procedimiento de examen; se clasificarán los aspirantes en tres grupos, sometidos a los cursos intensivos y prácticos de veinte, cuarenta y sesenta días de duración.

Al final habrá un examen práctico, y los que no demuestren suficiencia podrán repetir curso por una sola vez, eliminándose si de nuevo se les desaprobaba. Los alumnos ingresados en las Academias estarán sometidos al régimen de internado y disciplina militar. Los aspirantes que demuestren sus estudios serán promovidos al empleo de tenientes, en el Arma o Cuerpo correspondientes, colocándoseles en las escalas respectivas del ejército detrás de los sargentos con

roicamente en el frente de Madrid. Pertenece al batallón Cataluña. El acto ha constituido una sentida manifestación de duelo, y han asistido el general Aranguren, jefes, oficiales e individuos del Cuerpo. Rindió honores una banda de cornetas y tambores de la Guardia Nacional Republicana.—Febus.

Dietas a los funcionarios de la Administración central desplazados a Valencia

VALENCIA, 29.—La "Gaceta" publica una Orden circular de la Presidencia del Consejo en la que dispone que los funcionarios públicos de la Administración Central que hayan sido o sean en lo sucesivo desplazados de Madrid a Valencia tendrán derecho al percibo de una subvención de diez pesetas sobre el sueldo, exenta de descuento.—Febus.

Se suspenden las gratificaciones por cátedras acumuladas

VALENCIA, 29.—La "Gaceta" publica una Orden de Instrucción pública suspendiendo el pago de las gratificaciones de enseñanza dependientes de este Ministerio, entre tanto se realicen normalmente las tareas docentes.—Febus.

Un acto de afirmación aragonesa organizado por la Junta de Defensa de Aragón

BARCELONA, 29.—En el teatro Novecentos se ha celebrado un acto de afirmación aragonesa, organizado por el Centro Obrero Aragonés y la Junta de Defensa de Aragón. Asistió numerosísimo público, que escuchó con gran interés las orientaciones que se concretan en la consecución de la libertad, superación de la economía y vencer al fascismo. Pronunciaron discursos varias personalidades de Aragón, afirmando no defender intereses de ningún partido. Cerró el acto el presidente de la Junta de Defensa, Joaquín Ascaso, el cual manifestó que la economía de Aragón se organizaba bajo la dirección de los mismos productores. Añadió que el problema primordial a resolver era la falta de escuelas y la colectivización de las grandes industrias. Terminó diciendo que la Junta de Defensa

más de dos años de antigüedad en el empleo. Una vez que éstos por ascenso automático hubieren pasado a tenientes, como consecuencia de la supresión ya acordada en circulares anteriores de las categorías intermedias de brigadas, suboficiales y alféreces, los sargentos con menos de dos años de antigüedad podrán concurrir a los Centros de instrucción como tales alumnos sin otro requisito que el de acreditar, por medio del aval, su lealtad al régimen y sus servicios militares a partir del 19 de julio. Gozarán de los mismos derechos que el resto de los aspirantes. Serán colocados en cabeza de sus respectivas promociones. Los alumnos promovidos a tenientes gozarán de las mismas consideraciones, sueldos y devengos que los oficiales de su categoría del ejército regular. En todas las Escuelas se dará a los alumnos una enseñanza de tipo muy práctico y una preparación técnica eficiente. Los programas de cada Academia serán urgentemente redactados por el profesorado correspondiente y aprobados por el Ministerio de la Guerra.

Otra circular se refiere a la erección de la Escuela de Oficiales de Artillería y a fin de utilizar a los elementos preparados por la escuela antifascista de Valencia. Se autoriza a todos los alumnos de ella que deseen trasladarse al nuevo centro de instrucción para continuar sus estudios como aspirantes a oficiales de Artillería, sometidos al reglamento de la nueva academia y a los exámenes que se estatuyan. Deberá presentarse en la subsecretaría de Guerra con la documentación que acredite su calidad.

Otra orden anuncia una convocatoria para cubrir cincuenta plazas de alumnos aspirantes a oficiales de Transmisiones y a la que podrán concurrir oficiales de Telégrafos, ingenieros de Telecomunicación, ingenieros electricistas, técnicos de Telecomunicación, electricistas con título de escuela oficial española o extranjera.—Febus.

Un acto organizado por el Socorro Rojo Internacional

BARCELONA, 29.—En el cine Marina, de la Barceloneta, se ha celebrado un acto organizado por el Socorro Rojo Internacional. Hablaron Pedro Ferrer, por Acción Catalana Republicana; Francisco Bueno, por Unión Republicana; Manuel Cruells, por Estat Catalá, y José María Tenro, del Comité Local del Socorro Rojo Internacional. Glosaron todos la obra de solidaridad llevada a cabo por la organización, y fueron muy aplaudidos. Al terminar el acto se hizo una colecta en favor de los fines que persigue el Socorro Rojo.—Febus.

En el Ecuador se subleva una parte del Ejército

QUITO, 29.—Parte del Ejército y de la Policía se han rebelado contra el Gobierno, habiendo dado lugar a que ocurrieren encarnizados combates por las calles en diversos barrios de la ciudad. Según noticias aun no confirmadas, el ministro del Interior y el jefe de la Policía han sido encarcelados.

Avisos y noticias oficiales y particulares

Los comerciantes e industriales de las barriadas de la Guindalera y Prosperidad, han organizado un batallón de retaguardia para servicios auxiliares, y ofrece la idea a los comerciantes e industriales de Madrid, en cumplimiento de deberes impuestos por las actuales circunstancias.

Los contribuyentes por arbitrios municipales en período de apremio (ejecutivo) de los distritos de la Inclusa, Latina y Palacio deberán hacer efectivas sus cuotas atrasadas no en Ferraz, 40, donde antes radicaban las oficinas, sino en la calle de Monte Esquinas, número 34 (segunda zona), donde provisionalmente se han trasladado dichas oficinas, a fin de dar al público facilidades para el mejor cumplimiento de lo ordenado por el excelentísimo Ayuntamiento en sus varios avisos, publicados en la Prensa, referentes a la tributación.

Todos los niños que hayan sido inscritos en Izquierda Republicana para trasladarlos a Valencia deberán presentarse, acompañados de algún familiar, en el día de hoy, de diez a once de la mañana, en el local de la Agrupación, Conde de Peñalver, 3.

Se cita a todos los inscritos en el Radio Oeste del Partido Comunista para evacuar Madrid se pase a recoger la correspondiente tarjeta para desplazarse en las oficinas de evacuación de dicho Radio, sitas en el edificio Capitol, entrada por la calle de Jacometrezo, a la mayor brevedad posible.

El Sindicato Unico del Ramo de la Madera (C. N. T.) comunica a todos los compañeros que trabajaban en la Industria Moldurera, S. A., sita en Bloco Ibáñez, 23, Tetuán de las Victorias, así como a los compañeros que componían el Comité de Fábrica, que deben pasarse el martes, día 1, a las cinco de la tarde, por el Comité de Control e Incautación del Sindicato, para un asunto de suma urgencia.

La Casa de Valencia ruega a todas las mujeres, niños y ancianos que quieran ser evacuados a la región valenciana se personen con carácter urgente en sus oficinas, calle de Alcalá, 42, para inscribirse en sus listas. Se encarece la mayor rapidez en este trámite.

Izquierda Federal pone en conocimiento de las ciudadanas Engracia Moreno, Rosa de las Heras y Elvira Rodríguez que se personen en el Partido, paseo del Prado, 6.

Se comunica a todos los organismos políticos y sociales que el Comité de Enlace ha quedado instalado en la calle de Juan Bravo, 28.

Todas las familias que deseen mandar a sus hijos a las colonias que el Socorro Rojo Internacional ha establecido en las provincias de Levante y Cataluña se pasarán con toda urgencia por Abascal, 20, con objeto de recibir instrucciones para la inmediata salida de los niños.

En el Círculo Socialista Latina-Inclusa ha depositado el camarada Luis Ortiz Rojas un cheque de setecientas cincuenta pesetas del Banco Español de Crédito, que se encontró en el sector de las Ventas. El cheque, dice: "Páguese al portador pesetas setecientas cincuenta, y va firmado por B. Sayabra y O. Sayalero. Número del talón, 507. Se halla a disposición de quien demuestre ser su dueño en el mencionado Círculo.

El coche marca "Reo", matrícula Madrid, número 35.636, cuya busca se interesó el sábado, ha sido entregado a su destino del Batallón de Servicios Especiales, en el que queda prestando sus servicios. Lo que se comunica para que no se impida su circulación.

ANUNCIOS POR SECCIONES

COMADRONAS

NARCISA. CONSULTAS reservadas, hospedaje embarazadas. Conde Duque, 44 (junto bulevares).

EMBARAZO, PALTAS MENSURACIÓN. Consulta médica gratuita. Provincias, sello. Hortaleza, 61.

PAZ ISCAR. CONSULTA reservada, hospedaje, médico especialista. Glorieta Bilbao, 7.

EMBARAZO, MATRIZ, Regla suspendida; médico especialista. Concepción Arenal, 3, 3.ª derecha (antes, Palma, 11).

PARTOS. ESTEFANIA RASO. Asistencias económicas, reservadísimas. Mayor, 16.

ACREDITADA PROFESORA partos, consultas reservadas, médico especialista. Alcalá, 157, principal.

SISINIA MARTIN, ANTIGUA comadrona. Consulta diaria. Corredera Alta, 12, principal.

CONSULTAS

MATRIZ RECONOCIMIENTO embarazadas, menstruación. Consulta doctor Hernández. Duque Alba, 10.

RADIOTELEFONIA

PRESENCIA REPARACION instantánea de su radio. Hortaleza, 23. Samarradio. 13753.

BOLSA DE TRABAJO

OFRECEN TRABAJO

MUTUA SEGUROS ACCIDENTES desea delegados en provincias. Mayor, 10. Madrid.

Teléfono de AHORA: 18340

La mujer, elemento activo en la lucha contra el fascismo



Los rudos episodios de enconada lucha, en la que nuestros milicianos se juegan la vida sin regateos de esfuerzo, plenos de entusiasmo y de denuedo, tienen intermedios de paz, en los que se desborda el buen humor de los combatientes. Estos muchachos, con sus bellas compañeras, se dedican a la música y al canto en las líneas avanzadas
(Foto Díaz Casariego)



Jóvenes y bravas, alentadas por el afán de la victoria, emuladas por el entusiasmo de sus compañeros, estas milicianas defienden un parapeto de primera línea en el sector del Centro. Véaselas en espera de la orden para ir a relevar a sus camaradas

Los encargados de Negocios de Noruega y de la Argentina, señores Schlaller y Pérez-Quesada, con el ilustre doctor Bastos, durante la visita a uno de los hospitales de sangre. Los citados representantes diplomáticos han hecho importantes donativos en nombre de sus Gobiernos y de entidades particulares de los respectivos países →
(Foto Albero y Segovia)

Una visita a los hospitales de sangre

